

# KIM

## TNI AD Manunggal Air, Bantu Turunkan Stunting di Batang Melalui 4 Titik Air Bersih

Lutfi Adam - [BATANG.KIM.WEB.ID](http://BATANG.KIM.WEB.ID)

Feb 7, 2024 - 08:45



Batang - Dalam upaya mencegah stunting, TNI membangun titik air bersih di

wilayah Kabupaten Batang. Hal ini merupakan realisasi dari program TNI AD Manunggal Air.

Kodim 0736 Batang melaksanakan program TNI AD Manunggal Air dengan melaksanakan pembuatan dan membangun titik-titik air bersih, di Desa Jatisari, Kecamatan Subah, Kabupaten Batang, Selasa (6/2/2024).

Danrem 071 Wijayakusuma Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma mengatakan, hari ini TNI AD meresmikan program menunggal air bersih yang dimana di Wilayah Korem 071 Wijayakusuma ada 80 titik di 9 Kodim serentak.

“Untuk Kodim Batang sendiri ada 4 titik yang sudah dibangun yakni di Kecamatan Gringsing, Tersono, Subah, dan Banyuputih. Kemudian, masing-masing titik bervariasi seperti Gringsing dibangun sumur bor serta lainnya pompa hidram untuk menaikkan sumber air yang rendah ke tempat yang lebih tinggi,” jelasnya.

Ia juga menyampaikan bahwa, tujuan dibangunnya titik untuk membantu masyarakat dalam kebutuhan air bersih supaya bisa hidup sehat dan membantu menurunkan angka stunting di Kabupaten Batang.

Selain itu, lanjut dia, kami juga memberikan bantuan bahan makanan bergizi kepada 15 anak dan bantuan paket sembako kepada 100 warga yang kurang mampu.

“Ke depannya akan kita survei lagi bersama Pemerintah Kabupaten Batang yang tadi sudah melakukan komunikasi untuk membantu masyarakat memenuhi kebutuhan air bersihnya,” tegasnya.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki menyampaikan, Pemkab Batang mendukung adanya program TNI AD Manunggal Air, karena sudah ada 4 titik Kecamatan yang sudah menikmati air bersihnya.

“Termasuk hari ini akan diresmikan di Desa Jatisari satu titik air bersih. Hal ini merupakan implementasi program langsung dari Panglima TNI dalam mencukupi kebutuhan air bersih yang selama ini kekurangan,” terangnya.

Masyarakat penerima manfaat sangat senang, karena bisa menikmati air bersih yang terbukti antusias mereka hadir dalam acara tersebut.

“Kecukupan air bersih untuk masyarakat ini juga bisa menjadi salah satu solusi menurunkan angka stunting di Kabupaten Batang. Jika air bersih sudah tercukupi, kebutuhan masyarakat untuk hidup sehat karena bisa minum, memasak, dan mandi dengan air bersih,” ujar dia.

Ia berharap, mudah-mudahan ke depan TNI AD akan terus melakukan program ini di Kabupaten Batang dalam mencukupi air bersih.

“Jika melihat kondisi sekarang daerah yang masih kesulitan air bersih salah satunya di Kecamatan Bandar, karena masih sering mengalami kekeringan,” imbuhnya.

Paman Adam